
ESTADO DE SANTA CATARINA 
SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO ESTADO DE SANTA CATARINA 

 
ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO RPPS/SC – 23/06/2021 

(DOCUMENTO IPREV 2770/2021) 
 
Aos vinte e três dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, reuniram-se, via remota (troca 
de e-mails e via WhatsApp), os seguintes membros do Comitê de Investimentos do RPPS/SC, 
sob a presidência do Senhor Yuri Carioni Engelke (Diretor de Administração – DIAD), Sr. Saulo 
Rodolfo Vidal, Sr. Flávio Ricardo Cidral, Sr. Abelardo Osni Rocha Júnior e Sr. Jean Jacques 
Dressel Braun. Iniciando os trabalhos foi lida, aprovada e assinada a ata da última reunião. Ato 
contínuo leu-se a pauta do dia, qual seja: 1 – Posição da Carteira em 05/2021; 2 – Analise e 
deliberação acerca da proposta de investimentos apresentada pelo banco do Brasil; 3- 
Valores remanescentes dos fundos previdenciários dos poderes; 4 - Outros Assuntos. 
Lida a pauta, passou-se a sua execução. 1 – Posição da Carteira em 05/2021 – 
Resumidamente, em 05/2021, destacou-se a rentabilidade consolidada do mês de 0,59 % frente 
a uma meta de 1,07%. No ano de 2021, a rentabilidade foi de (0,38) %, para uma meta de 
4,42%. Os fundos totalizaram o valor de R$ 607.529.384,27. Passou-se, a seguir, ao próximo 
item da Pauta: 2 – Analise e deliberação acerca da proposta de investimentos apresentada 
pelo banco do Brasil; Com a palavra, o Sr. Yuri relatou que em maio foram realizadas 
alterações referentes à redução do fundo de investimento IMA-B+5 (títulos públicos com 
vencimentos em longo prazo) e alocado em títulos públicos com vencimentos curtos e também 
em investimento de renda variável. O Banco do Brasil sugeriu, em apresentação de cenários na 
reunião do dia 14/06/2021, reduzir alocações em títulos longos e títulos atrelados em CDI e 
aumentar a posição em renda variável. Todavia, diante  da mudança em maio, que já 
proporcionou uma melhora na rentabilidade da entidade, considera-se que pelo perfil 
conservador e de manter em títulos de baixa liquidez e pela alta volatilidade que o mês de junho 
trouxe, não haveria necessidade imediata de mudança. Posição essa que foi aprovada por 
unanimidade dos membros do comitê. 3- Valores remanescentes dos fundos 
previdenciários dos poderes; Quanto à destinação legal destes recursos, ficou deliberado que 
será solicitado ao CONSAD/IPREV para que desarquive o processo IPREV 4468/2017, 
arquivado sem uma deliberação/manifestação acerca da demanda, já encaminhada pelo 
Gabinete, por solicitação deste comitê, em 2017. Passou-se, a seguir, ao próximo item da 
Pauta: 4 – Outros Assuntos – Todavia, nada mais havendo, deu-se por encerrada a presente 
reunião, a qual eu Jean Jacques Dressel Braun lavrei a presente Ata assinada pelos membros 
do Comitê de Investimentos do IPREV/SC. Florianópolis, 23 de junho de 2021. 
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